

令和3年9月1日

【教育長メッセージ】

深谷市内の幼児・児童・生徒の保護者の皆様へ

現在、新型コロナウイルス感染症の急激な拡大に伴い、埼玉県では9月12日まで緊急事態宣言が発令されております。また、感染力が強いと言われているデルタ株の影響により、本市においても感染が拡大しております。家庭内での感染事例が多く確認され、子供への感染割合も高まってきておりますことから、保護者の皆様には多大なご心配をおかけしているところで

す。

このように新型コロナウイルス感染症の感染状況は厳しいものがありますが、市内の公立小・中学校では、感染拡大防止対策を徹底しながら子供たちの学びを保障するとともに、子供同士のつながりの中で豊かな成長を図っていけるよう、授業時間を短縮して2学期を開始いたしました。その際、様々なご家庭の状況を考慮して、給食を提供していくことといたしました。

保護者の皆様におかれましては、子供たちの学習活動を確保しつつ感染防止に努める学校の取組についてご理解くださいますよう、よろしく願いいたします。併せて、大切な家族を守るためにも、3密（密閉、密集、密接）を避ける、不要不急の外出を自粛するなどの感染予防をこれまで以上に徹底していただきますようお願いいたします。

また、ご家庭での健康管理には十分ご留意いただき、お子さんやご家族に風邪の症状や発熱、強いだるさや息苦しさがあるなどの症状がありましたら、登校を控えていただきますよう重ねてお願いいたします。

これからも引き続き、学校と教育委員会が一体となって、子供たちの学びを進め、安全、安心な学校生活を送れるよう尽力してまいりますので、ご理解、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

深谷市教育委員会教育長

小柳 光春